PROCESADO: JORGE GLASS
ACUERDOS PROBATORIOS:
EN RELACIÓN A PAMELA MARÍA MARTÍNEZ LOAYZA:
1. Informe Técnico Pericial Documentológico Nro. SNMLCF-LCCF-Z9-DOC-2019-0511-PER, de fecha 31 de mayo de 2019, realizado por el Cptn. Oscar Xavier Cifuentes Escobar, relacionado con el reconocimiento y peritaje documentológico de todas las evidencias que constan dentro de la cadena de custodia N° 2442-19, que en lo principal por ser pertinente y conducente se extrae:

· Que constan manuscritos, determinándose como autora de los mismos a Pamela María Martínez. Entre los principales textos por ser pertinentes conducentes, se extrae la siguiente información:

“REPORTAR AL DESPACHO PRESIDENCIAL SOLUCIÓN O NO DEL PROBLEMA” 

“Despacho con S.P: pide más celeridad en atención al ciudadano”. 

“DESPACHO CON S.P: DA NUEVAS INSTRUCCIONES: - Tiene “dudas” sobre reporte de gastos presentado sobre Ricardo Patiño en último proceso electoral. Dispone registrar los gastos electorales de AP para “contrastar”. 

VP entregara información a ser registrada sobre los gastos de campaña de AP. 

AP Guayas: María Duarte (enviara a “Pepe” y/o a Yamil Massuh) 

Viviana Bonilla enviara a su “jefe de campaña” Christian Viteri y/o Gustavo Bucaram  

Alexis Mera: Enviara a uno de sus asesores.  

VP dispone registrar gastos de campaña que me darán: Vinicio Alvarado, Alexis Mera, Viviana Bonilla, María Duarte.  

Hoy vino a mi despacho el propio Alexis Mera, todo el edificio La Unión se sorprendió de su presencia!  Me pide $ (?).  ¿Será una trampa de este señor?

He pedido despacho con SP para contarle de este pedido de Alexis. 

SP dispone hablar con VP sobre pedido del Dr. Mera. Esta “autorizado” pero VP debe decirme que hacer.

VP dispone recibir un sobre y entregar de INMEDIATO a Alexis Mera “ENTREGADO”……….

“VP dispone registrar los siguientes gastos de campaña, enviados por Vinicio Alvarado: 66.000; 48.72; 7.584; 1.304; 352; 952; 13.306, 88; 16.800; 33.600; 39.200; 60.480; 16.500; y,  11.200. 


VP dispone recibir sobre del ingeniero Pedro Verduga y entregar de inmediato a María de los Ángeles Duarte, esto en Guayaquil: 



Entregado a Yamil Massuh en nombre de María Duarte.”

DEL TESTIMONIO ANTICIPADO DE LA SEÑORA PAMELA MARTÍNEZ.

En la Presidencia de la República ingresé el 1 de marzo del 2007, y trabajé hasta mediados del 2015 como asesora del despacho presidencial. Quiero manifestar que acepté este trabajo debido a que quien lideraba el gobierno, el economista Rafael Correa…… Mis funciones como asesora del despacho presidencial eran establecidas por mi jefe inmediato que era el presidente Rafael Correa, quien de manera verbal o por notas escritas o a través de su secretaria, de sus edecanes, o de su seguridad me transmitían las instrucciones, de igual manera recibía instrucciones del secretario del despacho presidencial ya sea por memos, QUIPUX, o notas de escritorio……A mediados del 2013 si mal no recuerdo, a fines de agosto del 2013, fui convocada a una reunión al despacho del presidente Correa, ahí el presidente me manifestó que se avecinaban las elecciones para acaldes, prefectos, consejeros y concejales a nivel nacional en el año 2014 y me dispuso realizar un registro digital de los valores que por concepto de campaña se iban a manejar…..El presidente no tenía por qué justificar la instrucción, pero me dijo que por la vorágine de la campaña, así como por la informalidad con que se había manejado anteriormente por parte del economista Ricardo Patiño, él necesitaba ese registro digital. Le pregunté quién me entregaría esa información y me dijo “Habla con Jorge”, refiriéndose al ingeniero Jorge Glas, en ese entonces Vicepresidente de la República. Luego de ello fui convocada al despacho del señor Vicepresidente, cuando llegué y me hicieron pasar, estaban reunidos en una mesa de trabajo el doctor Vinicio Alvarado, la arquitecta María Duarte, el ingeniero Walter Solís, el doctor Alexis Mera y otras personas que no recuerdo. Ahí el Vicepresidente me manifestó que lo registros que yo debería hacer, vendrían de parte del Secretario Ejecutivo de Alianza País
Aproximadamente los primeros días del mes de septiembre de 2013, en circunstancias en que yo estaba trabajando con mi equipo de colaboradores en el edificio La Unión, mi asistente Laura Terán me anuncia que me busca el doctor Alexis Mera… lo recibí de inmediato, y ya cuando él  estuvo conmigo me dijo “Vengo de despachar con Rafael y se requieren unos valores urgentes e importantes”, me sorprendió su pedido, en cuanto el salió, solicité a la secretaria anfitriona del Presidente Correa unos minutos con él, para que me ratifique la veracidad de dicha instrucción y me indique cómo poderla cumplir. Cuando tuve esos minutos y estando con el Presidente Correa en su despacho, le manifesté lo dicho por el señor Alexis Mera, esto es que requería dinero en efectivo, de manera urgente e importante, y que yo tenía que entregárselos. El Presidente Correa me ratificó dicha instrucción y me dijo que para podérselos entregar hable con Jorge, refiriéndose al ingeniero Jorge Glas, Vicepresidente de la República; el Presidente Correa me dijo ya lo solucionó, pocos días después recibo la llamada de la asesora de Jorge Glas, quien me indicó que el ingeniero Gerardo De Sousa de la compañía Odebrecht, acudiría a las oficina del Concorde a dejarme el dinero solicitado por el doctor Mera, el mismo que debía ser entregado de inmediato. El ingeniero De Sousa me hizo entrega de este sobre pero en el edificio Concorde;  llamé al doctor Mera, diciéndole que ya tenía lo que debía entregarle y que por favor se acerque a la oficina Concorde y me dijo que por favor me traslade al edificio La Unión que le quedaba mucho más cerca y así lo hice posterior me dijo que enviaría a su asesor, al doctor Pedro Espinoza a retirarlos. …..Días después recibo la instrucción del ingeniero Jorge Glas, que era la persona que el Presidente Correa había delegado para el tema de los registros de la información, quien me dice que además de la empresa Odebrecht me entregarían dinero las empresas FOPECA, SANRIB, EQUITESA, SK, AZUL E HIDALGO & HIDALGO, que para ello se contactaría conmigo el señor Manuel Fontana de FOPECA, Bolívar Sánchez de SANRIB,  Pedro Verduga de EQUITESA, Mateo Choi de SK, Alberto Hidalgo de Hidalgo & Hidalgo y William Phillips de AZUL. En mi afán de poder cumplir con esa eficiencia que yo pensaba que era lo pertinente y ante el pedido de ingeniero Glas, que haya una empresa que facture a Odebrecht,  para poder cumplir con los gastos de la campaña de Alianza País, sin conocimiento ni consentimiento de los accionistas o representantes legales y peor de los empleados de la compañía Nexoglobal, facilité facturas a favor de Odebrecht para poder cumplir esos rubros de Alianza País y menciono también de los empleados, porque a pesar de que los valores pagados por Odebrecht fueron destinados para cubrir gastos de campaña de Alianza País. Aproximadamente los valores entregados al doctor Alexis Mera por intermedio de su asesor Pedro Espinoza fueron doscientos mil dólares; a la abogada Viviana Bonilla por intermedio de sus delegados que fueron el señor Gustavo Bucaram y el abogado Christian Viteri, aproximadamente trescientos mil dólares. Estas dos primeras personas antes mencionadas el doctor Mera y Viviana Bonilla esos sobres de dinero provenían de Odebrecht y a la arquitecta María Duarte los sobres provenían de EQUITESA y Odebrecht; y, fueron entregados a la persona que ella me indicó que era su delegado el señor Yamil Massuh, también aproximadamente 300 mil dólares. A fines del 2013 recibo al doctor José Alvear Icaza y me dice “Mijita no te traje el dinero porque aún no estamos de acuerdo con el porcentaje”, yo me sorprendí y le dije doctor “No sé de qué me habla”, él me insistió represento a la compañía CWE, ni el nombre de la compañía y del doctor Alvear me habían sido anunciados que iban hacer entrega de dinero, al darse cuenta el doctor Alvear que no sabía de qué hablaba, se levantó y se fue, yo me quede sumamente inquieta con esas expresiones y llame por el teléfono interno a la Secretaria del señor Presidente, pidiéndole unos minutos para hablar con él,  me dijo que estaba muy apretada la agenda y quizás en la noche habría la posibilidad que me reciba. Ya en la noche me llamo la Secretaria anfitriona y me dijo que podía cruzar al Palacio espere e insistí hasta poder entrar al despacho. El Presidente me dijo “¿Qué es lo urgente que tanto insistes hablar conmigo?” le dije “Un tema muy delicado, que necesito ponerle a su conocimiento”. yo le manifesté de estas disposiciones de recibir y entregar dinero de estas compañías y le manifesté que el señor Jorge Alvear Icaza había ido a buscarme y me había dicho que no me hacía entrega del dinero, que no se habían puesto de acuerdo con el porcentaje y me tomé el atrevimiento de decirle, “yo creo que hablan de una coima” y él me pregunto “se lo dijiste a Jorge, (refiriéndose al ingeniero Jorge Glas)”, dije no, que era la primera persona con la que hablo de esto, al fin de cuentas fue la única, él me dijo “Tranquila, tranquila ha de ser una confusión”, luego de eso ya no hubo más disposiciones de recibir ni entregar dinero, yo interpreté que ya no llegaba más datos para registrar, en eso recibo llamada de Olga Muentes, asesora del ingeniero Jorge Glas, quien me traslada la disposición de condensar toda la  información registrada en un pendrive y que debía ser entregado al Secretario Ejecutivo de Alianza País…. tuve que entregar el pendrive con la información, pero yo me quede con una copia para que en el momento que pueda hablar con el Presidente y saber que no tenía el documento a través de Laura. Me pidió que se destruya todo y le di esa instrucción a Laura, toda vez que en la computadora de ella se guardaba esa información, quien me ratifico que había borrado todo, en eso recibí la llamada de la señora Franzua Villalba quien era la secretaria asesora de Correa y me manifestó la necesidad del Presidente de cubrir un valor urgente de seis mil dólares y me dijo que si yo disponía de fondos para prestarle, recordé el sobre con el remanente, saque 6 mil dólares de ahí y envié a Laura Terán para que hiciera el depósito a la cuenta del presidente Correa. A raíz de que el Ingeniero Glas fue sentenciado por la causa Odebrecht, de la consulta popular donde gano el sí, de las decisiones del Consejo de Participación Ciudadana Transitorio y que pasó a cesar altas autoridades, recibí la llamada del Presidente Correa y me preguntó sí había destruido toda la información y recordé que yo tenía un pen drive. Antes de salir de mi trabajo y de buscar ese pen drive la llame a mi despacho a Laura y le volví a preguntar si había borrado toda la información y ella me supo decir que inclusive ella había querido recuperar unas fotos y le habían manifestado que la computadora había sido dañada y formateada. Llegué a mi departamento y al no recordar el color, tuve que buscar algunas es decir introducir a la laptop y ver su contenido hasta que lo encontré y me di cuenta en efecto que ese era el pendrive con el archivo verde con la información, así que lo destruí, poniéndole inclusive en un vaso de agua. De manera simultánea a estos hechos, tuve el conocimiento que un anterior colaborador que había prestado sus servicios en la oficina del edificio Concorde como auxiliar de servicios, dándole apoyo directamente a Laura, este es el señor Christian Paredes Quishpe, quien decía que tenía información delicada que me podía dar o destruir a cambio de dinero….. era la información que yo había recibido para el registro de Alianza País…..todo esto en el 2018 y tuve el impulso de hacer unas anotaciones de todo el proceso. Tenía en el maletín solo un cuaderno, y empecé hacer estas anotaciones que no guardan relación cronológica con los hechos. Más tarde tuve el impulso de anotar las entregas de dinero hechas y los pedidos de dinero; y, me olvidé del cuaderno, hasta que estando otra vez en Quito encontré el cuaderno, y una hoja impresa en computador, donde estaban ciertos rubros que me habían dado para registrar referentes a la campaña de la abogada Viviana Bonilla…..cuando hicieron el allanamiento a mi departamento, sé que los incautaron. Quiero ser enfática en que yo no gestión ni administré, los dineros entregados 

TESTIMONIO ANTICIPADO DE LA SEÑORA LAURA TERÁN,

me inicio en 1995 hasta el 2003 en el extinto INEFAN posterior Ministerio del Ambiente, trabajando en el despacho ministerial con ministros y secretarios de Estado como asistente de despacho…. en el año 2008, el señor Álvaro Dahik me llamó, y me indicó que había referido mi nombre a la abogada Pamela Martínez, quien era asesora jurídica del entonces presidente de la República, economista Rafael Correa…..Dentro de la Presidencia, me mantuve hasta el 30 de septiembre de 2015, posteriormente ingresé a la Corte Constitucional a partir del primero de octubre de 2015, hasta la presente fecha. En un inicio, la abogada Pamela Martínez me había indicado que iba a realizar un trabajo puntual, y esto se trataba de que me entregaron una considerable cantidad de hojas de vida que habrían sido recabadas desde el inicio de la gestión presidencial del economista Rafael Correa, y que lo que necesitaban era poner en orden y sistematizar estas hojas de vida…….Además, de estas actividades, la doctora Pamela Martínez me solicita que se lleve un registro en Excel, donde consten unos ingresos y egresos. Los ingresos serían por unas aportaciones voluntarias de parte de funcionarios cercanos al economista Rafael Correa, inclusive el mismo ex primer mandatario, realizaba estas aportaciones, y que los egresos corresponderían a gastos generados por ayudas humanitarias. Que estos ingresos serían efectuados a través de una cuenta bancaria a nombre de la señora Mónica Cordones. Mientras se efectuaban estas aportaciones, la doctora Pamela Martínez detecta unos débitos en esta cuenta bancaria, y realizando las averiguaciones pertinentes, estos se habían efectuado por parte de la señora Cordones en la adquisición de unos teléfonos celulares con plan. Particular que no había tenido conocimiento ni autorización de parte de la doctora Martínez. Esta situación, motiva a la doctora Pamela Martínez a solicitarle a la señora Gabriela Vargas, secretaria de su despacho, a que abra un archivo en Excel que fue denominado como fondo de solidaridad FS, con el propósito de que continúe con estos registros se aportaciones voluntarias y de egresos….. Posteriormente, a partir del año 2003, la doctora Pamela Martinez me solicita y dispone que el registro se continúe lo que se hizo hasta el año 2016…. después de una reunión de despacho mantenida con el entonces presidente Rafael Correa, me dispone que se haga una matriz en Excel, donde deberán ser registrados movimientos correspondientes a la campaña electoral que se avecinaba, esta era la consulta popular. Me señaló que esta disposición la efectúa el economista Correa, para que ella, en coordinación con el ingeniero Jorge Glas, lleve una sistematización y efectúe reportes, tanto a él como presidente de la república, como al ingeniero Jorge Glas, puntualizándome los siguiente: Primero, que la sistematización debe ser similar a la que se realizó con la base de datos de hojas de vida, que debe contener códigos que identifiquen a los nombres de las autoridades, así como de las empresas, que estas realizarían unas aportaciones a la campaña. El archivo fue creado con el nombre de Victoria Andrade listado. Además, me especificó que la información que sea registrada en este archivo es de carácter reservado, de que la información debe ser siempre registrada en un flash memory. A inicios del años 2012, la doctora Pamela Martínez me vuelve a solicitar que por orden del primer mandatario, se debe realizar un nuevo archivo, esta vez con motivo de las elecciones presidenciales, que dio como resultado la reelección del economista Rafael Correa. Se generó el archivo por disposición de la doctora Pamela Martínez, y se le denominó Victoria Andrade 2, y posteriormente fue cambiado el nombre a Victoria 2. A fines del año 2012, la doctora Pamela Martínez, me vuelve a solicitar y disponer que se efectúe un archivo con las mismas características de los dos anteriores por motivo de campaña electoral. Esta vez, por la designación de autoridades seccionales, como alcaldes y prefectos. Este archivo fue creado y denominado bajo el nombre de Victoria 3 LT, este archivo fue dispuesto sea denominado Victoria 3, pero como identificación le puse LT. A partir de ello me disponen sea cambiado el nombre de este archivo a Verde, y posteriormente Verde Final. Estos nombres señora jueza, de lo que me dispuso la doctora Pamela Martínez, Victoria era una alusión al triunfo y el nombre de verde al partido político de gobierno, Alianza País. en el año 2017, la doctora Pamela Martínez, me dispone que destruya toda la información constante en la flash memory donde se encontraba el contenido de las campañas electorales y del archivo FS, señalándome que además le entregue esta Flash Memory. 

FISCALIA

1. De la información que me fue proporcionada por la doctora Pamela Martínez para la sistematización de los archivos de campañas electorales, se puede dilucidar una estructura con funciones y responsabilidades, así es como la doctora Pamela Martínez, mediante disposición del economista Rafael Correa, efectúa una sistematización y reporte tanto para él, como para el ingeniero Jorge Glas, como había mencionado, una de las especificaciones para efectuar los registros, era determinarlos mediante códigos e iniciales. Para su identificación, esto es, en el caso del economista Rafael Correa, los códigos iniciales A1, SP, RC y RCD; los códigos e iniciales para el ingeniero Jorge Glas, L1, A2, las iniciales SVP, JG. Dentro de esta estructura, se podía distinguir, dos partes, la una, correspondiente a autoridades gestoras, y la otra parte, a beneficiarios, y esta a su vez, en beneficiarios electorales, y otros beneficiarios. Bajo las autoridades gestoras, se encontraban los nombres de, el ingeniero Jorge Glas, con el código L1; la arquitecta María de los Ángeles Duarte, bajo el código L2; el código del ingeniero Walter Solís L3. Bajo el nombre de cada una de estas autoridades, se encontraban nombres de empresas tales como: bajo el nombre del ingeniero Jorge Glas, Odebrecht, bajo el nombre V7; Telconet bajo el nombre V11; SK V8; Sanrib V10; Sinohidro V14; Blue V 12; CWE V9, dentro de las que recuerdo….. 
2. de parte del ingeniero Jorge Glas, estaba registrada la señora Olga Muentes bajo el código C1 o de las iniciales OM……. 

3. Con respecto al dinero en efectivo, la única persona que receptaba era la doctora Pamela Martínez, por disposición del ingeniero Jorge Glas y del economista Rafael Correa……
PREGUNTAS DE FISCALIA

1. P: Informe si se colocaban comentarios en esos archivos;

2. R: Sí, se efectuaban comentarios;

3. P: ¿Puede informar sobre esos comentarios?

4. R: Los comentarios eran incluidos cuando se trataba de una particularidad o guía para cuando la doctora Martínez remita los reportes al economista Rafael Correa y el ingeniero Jorge Glas, pueda tener de manera detallada y precisa la información.

5. P: ¿Había egresos en épocas no electorales?;

6. R: Sí existían egresos cuando no había campaña electoral; 

7. P: ¿Qué tipo de egresos? 

8. El tribunal aclara la pregunta señalando: Cuando no estaban en campaña, ¿Qué tipo de egresos había de este Fondo de Solidaridad?

9. R: Los que disponía el economista Rafael Correa y el ingeniero Jorge Glas, por ejemplo el pago de la seguridad civil que poseía el señor Rafael Correa, el pago de servicios jurídicos verdes, así como también de gastos de personas que tenían calamidades domésticas y eran consideradas como ayudas humanitarias;

TESTIMONIO ANTICIPADO RENDIDO POR EL SEÑOR COCIESAO SANTOS FILHO
La señora Jueza  pregunta al señor Jose Conceicao Santos Filho

1. P: VAMOS A CENTRARNOS EN EL RETORNO DE LA EMPRESA, ¿QUE FUNCIONARIOS INTERVINIERON EN ESTA SITUACIÓN? Ahí dos parte que quisiera dejar claro aquí, uno, el retorno de la empresa es a partir del momento en que empezamos a conquistar el proyecto y temas de mi colaboración que ya fue parte incluso de la asociación ilícita, una vez  que ya estamos liberados para participar de proyectos en Ecuador a partir del año dos mil once,  yo fui a buscar al señor Ricardo Rivera que indicaba que era la persona que representaba al señor Jorge Glas y que yo la conocía desde cuando retornamos para la negociación del tema de San Francisco; y, el señor Ricardo Rivera me dijo de que si Odebrecht llegará a conquistar algún proyecto en Ecuador, tendría que pagar una especie, dicho por el de peaje, que ella era un peaje cobrado a cualquier empresa que tuviese negocios en los Sectores Estratégicos, es decir las empresas que fueran contratadas, por alguna de las instituciones que pertenecían a los sectores estratégicos
2. P: A QUÉ SE REFIERE CON ESTE PEAJE, CLARIFIQUE ESTE PEAJE, ¿QUÉ SIGNIFICA? El peaje básicamente era la explicación del señor Rivera que después pude comprobar con el señor Jorge Glas, era básicamente un porcentaje de la obra, en palabras claras era una coima que era cobrada a las personas de las empresas que ganasen la licitación no es que no acordábamos ganar no, todas las empresas que les citaban, ya tenían arreglado por ellos el porcentaje (Interviene la doctora Diana Salazar manifestado, “es decir este era un modus operandi para todo el sector” Era un modus operandi para todo el sector, esto pudo ser comprobado. 

3. P: ¿CÓMO PAGABA USTED ESTOS PORCENTAJES?  Pagábamos en 2 formas, cuando había cuentas que eran entregadas a nosotros, en cuentas off shore, pagábamos en cuentas offshore  y pagamos también en efectivo en Ecuador.

4. P: EN EFECTIVO, ¿A QUIÉN HACÍA ESTOS PAGOS? Básicamente lo que estaba indicando es que para los Sectores Estratégicos, que era liderado por el señor Jorge Glas, que era la persona que fue el Ministro de Sectores Estratégicos y después paso a ser Vicepresidente, los pagos eran hechos a través del señor Ricardo Rivera, quien era el que negociaba las coimas y quien también tenía conocimiento de ello, con el mismo he hablado sobre esos pagos.
5. ¿CONOCE USTED A LA SEÑOR PAMELA MARTÍNEZ? Si conozco a la señora Pamela Martínez, me fue presentada a través del ingeniero Jorge Glas, en las elecciones seccionales, las elecciones presidenciales del año 2013, me indico que la señora Pamela Martínez iba a ser la persona que recibiría los recursos que él tenía derecho por los montos que el ya pagaba en esta cuenta corriente para los contratos, en las elecciones del 2012 él era candidato a Vicepresidente (interviene la doctora Daniella Camacho, manifestando: “Señor Conceicao, no le entiendo,”)…. Las personas que la señora Pamela Martínez, me dijo que sebia que Odebrecht iba a entregar recursos y que el Presidente Correa había hablado con ella y el ingeniero Jorge Glas, que iba a recibir recursos de Odebrecht, entonces yo fui allá y entregue los recursos. Esos recursos fueron entregados en varias ocasiones. Yo estuve con la doctora Pamela Martínez la primera vez, conversamos, ella me dijo que ya tenía conocimiento, por parte del Presidente Correa y por parte del ingeniero Glas, iba a recibir recursos de Odebrecht y en este ocasión, indique a ella que en las próximas visitas empezaría a traer los recursos para él.   
6. P: ¿CÓMO LE ENTREGABA ESTOS FONDOS A LA SEÑOR MARTÍNEZ? Le entregaba en sobres sellados, en sobres, dependiendo la cantidad en uno o más sobres, iba allá primero; comunicaba primero, arreglaba con el ingeniero Glas y el señor Rivera el valor que tenía que entregar, la fecha específica, sabían que yo iba a entregar a la doctora en la fecha específica, yo iba allá entregaba a ella; ella recibía se lo guardaba, salía rápidamente, y después llamaba a Ricardo Rivera para indicar ya entregue, tal monto, tal monto, tal monto.

7. P: ¿CON QUÉ FRECUENCIA REALIZABA USTED ESTAS ENTREGAS? La frecuencia fue durante el periodo de campaña, más o menos por el periodo que duraba la campaña, generalmente era 6 o 7 meses, más o menos estimado, no tengo ese número correcto, pero en este época 6 o 7 meses, a veces incluso después de la campaña yo creo que hubo unos cuanto remanentes porque, es importante que sepa de que indique a Jorge Glas, que pagaría a él recurso para la campaña pero siempre que fuera descontado de los montos tenia arreglado para el famoso peaje que cobraba de las obras.
8. P:¿CONOCE USTED  O RECUERDA EL MONTO TOTAL CONSIGNADO AL SEÑOR JORGE GLAS A TRAVES DE PAMELA MARTINEZ  EN EFETIVO? Si doctora yo quisiera empezar  esta respuesta explicando lo que ya he mencionado, que básicamente es así, el señor Jorge Glas me pedía los recursos de la cuenta corriente que teníamos por la conquista de los contratos y  en las elecciones seccionales  2014, el vino y me dijo “José yo necesito un millón de dólares que es un pedido del Presiente Rafael Correa” y yo he dicho “Jorge si tú quieres un millón de dólares yo le entrego un millón de dólares pero de los recursos, que el tú quieres no para pagar me solicito un millón de dólares y él quería que ese millón de dólar juera dado como  fueran contribución de campaña  para Odebrecht, y entonces yo le dije “Jorge  nosotros no vamos a pagar extra de lo que ya le pagamos para los peajes, si tú quieres recibir un millón de dólares para darle al Presidente Correa, va a salir del monto global que tiene ya esa cuenta corriente y el empezó a indicar no  ese es recursos para el Presidente, no es  en la época de la campaña seccional, y el o estaba muy interesado en disminuir el presentado monto de dinero que el tenia, que iba para  no del monto del contrato de la cuenta corriente que teníamos  como de peaje para los contratos, entonces  yo le  dicho ha el que no iba hacer esto, el no acepto, después, tal vez con la presión de presidencia, él vino a mi  dijo “ok José  descuenta de la cuenta” y este millón de dólar fue descontado, ahora contestando la pregunta de la Doctora Diana Salazar nosotros hemos entregado de esta cuenta corriente a Jorge Glas para pago de  campañas, las siguientes: la campaña de dos mil doce a dos mil trece, campaña presidencial  fueron pagos montos de aproximadamente 2,6 millones de dólares para la campaña de dos mil catorce la seccional el empezó pidiendo un millón de dólares, a un término  salir 2.5 millones  2 aproximadamente doctora no tengo ese monto exacto, de 2,6 millones de dólares para la campaña seccional dos mil catorce, donde me había intentado cobrar un millón de dólares fuera del monto total al final salió con 2,5 millones de dólares. 

TESTIMONIO FAUSTO FUENTES AGUIRRE oficial investigador operativo del caso

1.- ¿Describa al tribunal que hizo?

En primer lugar es necesario mencionar que el día 3 de mayo del 2019, encontrándome como  jefe de control de la unidad de investigaciones, en apoyo a la fiscalía, parte de los procedimientos operativos normales, es la verificación de los medio de comunicación así como también, de las redes sociales Realice un parte pericial, poniendo en conocimiento una noticia que había salido en una red social específicamente en la red social twiter del usuario fundación  mil hojas 

2.- ¿Describa y detalle esa información que usted plasmo en su parte policial?
Manifesté en el parte policial la información que había dentro de esta el usuario mil hojas dentro de la red social twiter que como lo había indicado en el cual pues indicaba de una receta arroz verde. Esta receta  hablaba sobre un supuesto financiamiento a la campaña electoral del expresidente Rafael Correa y del ex vicepresidente Jorge Glass del año 2013, así como también había códigos de personas, de funcionarios y como también de empresas contratistas también. 
3.- El primer parte policial como lo manifesté se realizó dando a conocer la noticia críminis, en el cual pues hacía mención  sobre lo que dije de la red social twiter, del usuario fundación mil hojas, de lo que manifesté de un financiamiento a las campañas del ex presidente Rafael Correa y al ex vicepresidente Jorge Glass
4.- ¿Informe que códigos se encuentran en su parte policial?
Como manifesté dentro de mi parte policial hace referencia a la noticia, en adjunto se encuentra impreso y en CD, está  desarrollado toda esta noticia que se estaba dentro de un link red social twiter en la cual manifestaba dentro de la noticia, que existían nombres con códigos, de ex funcionarios, así  como también los nombres de militantes del movimiento alianza país y también códigos de empresas contratistas. 

5.- Usted se ha referido a códigos en el link de esta noticia que a impreso en su parte ¿Que códigos son estos?

Existían códigos de exs funcionarios como por ejemplo: L1 Jorge Glass que estaba con una fotografía del funcionario 

TESTIMONIO RENDIDO POR PARTE DE FAUSTO FUENTES AGUIRRE.
 
Interrogatorio realizado por parte de la Fiscalía General del Estado, Doctora Diana Salazar Méndez.

1. P.- ¿A qué se refiere esta receta? R.- Hablaba sobre un supuesto financiamiento a la campaña electoral del ex Presidente Rafael Correa y ex Vicepresidente Jorge Glass del año 2013, así como también había códigos de personas y funcionarios, de empresas contratistas también.
2. ¿Cuál fue la información publicada? R.- La información publicada en los portales a fecha 03 de mayo, identifican una estructura de obtención ilegal de recursos económicos para el financiamiento y quehacer político del movimiento alianza país entre los años 2012, 2013, 2014, 2015, esta información que identifica financiamiento de una forma irregular, tenía una estructura claramente identificada con un grupo de personas que eran llamadas líderes y otros grupos eran llamados coordinadores, los líderes se encargaban de establecer acuerdo al más alto nivel para obtener de las empresas privadas recursos económicos que les permitan ser utilizados en las necesidades irregulares del quehacer político y los coordinadores eran los encargados de recuperar esos recursos económicos. Como líderes se puede identificar, nosotros claramente señalamos en un reportaje, que en primera instancia se encuentra el Presidente que se refiere al ex Presidente Rafael Correa Delgado; en segunda instancia se encuentra como líder 2 el ex Vicepresidente Jorge Glass Espinel, además se encuentran la señora  María de los Ángeles Duarte que fue Ministra de Transporte y Obras Públicas y desempeñó otros cargos, el señor Walter Solís, y como coordinadores se encentaban personas como Pamela Martínez, Laura Terán  como ex asesora de Vinicio Alvarado Espinel, la señora María Enríquez; ellos estructuraron un sistema de recuperación de recursos económicos que fueron reflejados en una serie de archivos denominamos verdes,  el cual tiene un archivo rector que se llama verde final, en el cual se identifica a través de un archivo de hoja de cálculo o Excel, la lista de las personas a las cuales se les requirió recursos económicos, los montos, las fechas y el seguimiento para el cobro de cada uno de estos recursos;
TESTIMONIO RENDIDO POR PARTE DE MARCO AURELIO PAZMIÑO, PERITO.
1. el archivo base Gaby fue creado el 12-11-2008 la hora 14:57:32, ultimo autor Vargas G. consta en el anexo número 13 con 1 folio, el contenido con hojas de cálculo reunión 13-11-2012, Walter Solís, Jorge Glas, datos, ingresos pendiente de entrega, facturas, RUC, donaciones, listado de no contactados;

PROCESADO: BOLIVAR SANCHEZ RIVADENEIRA

EN BASE AL TESTIMONIO ANTICIPADO DE LA SEÑORA PAMELA MARTÍNEZ.
1. Días después recibo la instrucción del ingeniero Jorge Glas, que era la persona que el Presidente Correa había delegado para el tema de los registros de la información, quien me dice que además de la empresa Odebrecht me entregarían dinero las empresas FOPECA, SANRIB, EQUITESA, SK, AZUL E HIDALGO & HIDALGO, que para ello se contactaría conmigo el señor Manuel Fontana de FOPECA, Bolívar Sánchez de SANRIB,  Pedro Verduga de EQUITESA, Mateo Choi de SK, Alberto Hidalgo de Hidalgo & Hidalgo y William Phillips de AZUL.
TESTIGO CRISTHIAN GUSTAVO ZURITA RON. PERIODISTA
PREGUNTAS REALIZADAS POR TOMAS PAREDES GARCIA
¿Puede indicarme si en su investigación encontró un contrato firmado entre  el estado ecuatoriano y la  empresa SANRIB?

R. La del señor Bolívar Sánchez 

P. ¿Con Empresa SANRIB? 

R. existe bastante información en la cual el señor bolívar Sánchez mantiene 

P. Sr juez león ¿encontró algún contrato que haga relación con el señor bolívar Sánchez? 

R. en arroz verde no, pero nosotros ya teníamos identificado desde hace tiempo atrás las relaciones que san Ruíz mantenía con algunos  otros contratos 

P. ¿encontró usted un contrato firmado entre el estado ecuatoriano y el Señor Bolívar Sánchez?

R. nosotros teníamos antecedentes de corrupción del señor Sánchez desde 2016

P. ¿de la investigación que usted ha realizado podría indicar si es que algún particular ofreció entregar dinero?

R lo que nosotros hemos revelado es una trama de corrupción en el cual  el sr Sánchez es protagonista, tal vez el principal 

P ¿Puede usted indicar  si es que dentro de las investigaciones se ha determinado si existen particulares que han solicitado entregar dinero?

R no ratificamos en todos los hechos de corrupción escritos y presentados en los reportajes en los cuales el señor Sánchez es protagonista 

TESTIMONIO RENDIDO POR PARTE DE MARCO AURELIO PAZMIÑO, PERITO. perito y jefe del área informática forense.
1.- …………El anexo número 6, comentarios no visibles, guarda casi la misma estructura con las hojas de cálculo y libro de Excel pero se pueden apreciar otros textos, por ejemplo esta celda no se puede visualizar dentro del reporte solo hacía referencia a códigos, habilitaba la opción mostrar todas las columnas y se puede ver nombres, tenemos V1 Alberto Hidalgo, hace referencia a monto L1 L2 que debía recibir las dos últimas facturas que tiene liquidez, informe a la L1 el 17 de marzo del 2015, mantenía reunión con Y el martes 10 de junio del 2014; igualmente V2 ahí aparece el nombre Manuel Fontana V3, Marcelo Ardoiza V4, Ramiro Galarza V5, Pedro Verduga V6, Luis Valero V7, Odebrecht V8, SK V9, CWNE José Alvear V10, Tommy V12, Blue V13, Rafael Córdova V14, Cai Ronguo V15, CNPC V16 todos adicionalmente tiene registrados ciertos comentarios o notas validados acá y hacen gerencia al mismo usuario Consermin, Ramiro Galarza y Edgar Salas Consermin, usuario Consorcio Valero y Semaica, usuario Odebrecht, Usuario SK, Usuario José Alvear, Usuario Bolívar Sánchez, Usuario Tommy Topic, usuario Blue, no es habilitado la conducta que estaba como oculta, se puede visualizar los nombres. Este documento guarda la misma estructura, aquí estaba un texto que el color de fuente era blanco, entonces no se puede apreciar, lo que se hizo fue darle un color diferente a la fuente y aparece Odebrecht relacionado con un código V7, fecha y un monto, de igual forma se ve comentarios relacionados a una celda.
PROCESADO: WILIAM PHILIPS 
LEONARDO HIDALGO TESTIMONIO FAUSTO FUENTES AGUIRRE.- OFICIAL INVESTIGADOR
1. Usted se ha referido en su interrogatorio inicial que también existían nombre de empresas ¿Puede informar a este tribunal que empresas se encontraban ahí?  Dentro de esta noticia criminis existían varios, igual un cuadro en el cual manifestaba varios códigos con los nombres de las empresas como por ejemplo estaba, el de Noberto Odebrecht que es B7, así mismo B12 que es  Wiliam Philips, grupo azul, entre otros que se encontraban dentro de esta  noticia en un cuadro también que podíamos demostrar los códigos de los nombres de las empresas. 
2. Existe el nombre de B12 ¿A quién se refiere? Hacía mención a SK existía B12 A William Philips grupo azul, B8 a SK y como le manifesté existía este cuadro a otras empresas más y otro cuadro en la parte de alado, donde existían varios códigos con fechas y así mismo con valores numéricos, con cantidades. 
3. ¿Qué verificación hizo usted respecto de  Vi –PHILIPS Como manifesté dentro del cuadro aportes en efectivo para la campaña alianza país está la noticia de los códigos por ejemplo refiriéndome al tema VI- PHILIPS B12- WILIAM PHIPIPS, en la parte de abajo esta GRUPO AZUL incluso hay un logotipo que dice azul, que es de la empresa grupo azul.
4. ¿Corresponde eso a una empresa? Ósea estoy indicando a lo que hace referencia a la publicación, se encuentra un logotipo, el nombre de la empresa, y un código.
TESTIMONIO RENDIDO POR PARTE DE FAUSTO FUENTES AGUIRRE.  OFICIAL INVESTIGADOR OPERATIVO DEL CASO.

Interrogatorio realizado por parte de la Fiscalía General del Estado, Doctora Diana Salazar Méndez.
1. P.- Ha referido en su interrogatorio inicial que también existían nombres de empresas ¿pueda informar a que empresas se encontraban ahí? R.- Dentro de esta noticia criminis existían un cuadro donde manifestaba varios códigos con los nombres de las empresas, por ejemplo, Norberto Odebrecht que es V7, así mismo V12 que es William Philips Grupo Azul, entre otros que se encontraban dentro de esta noticia que tenía un cuadro y se podría mostrar los códigos con nombres de las empresas

2. P.- ¿Qué más existían en estos cuadros? R.- En estos cuadros existían códigos de las empresas, fechas que se encontraban en orden cronológico.

3. P.- ¿Qué fechas? R.- Por ejemplo, tenemos B7 09 del 09 de los 2013 dos mil dólares, así también V12, 12 del 09 de los 2013 veinte mil dólares. V12 hacía mención a SK, existían también V12 era William Philips Grupo Azul, V8 a SK y como manifesté existía ese cuadro con otras empresas más y en la parte de al lado existían varios códigos con fechas y así mismo con cantidades.

PROCESADO: MATEO CHOI
REPRODUCCIÓN DEL AUDIO DEL TESTIMONIO ANTICIPADO DE LA SEÑORA PAMELA MARTÍNEZ.

1. En una de dichas entregas, el doctor Pedro Espinoza me comentó que esos valores eran para un tema ambiental y que de ahí se reuniría con un doctor Fajardo. Días después recibo la instrucción del ingeniero Jorge Glas, que era la persona que el Presidente Correa había delegado para el tema de los registros de la información, quien me dice que además de la empresa Odebrecht me entregarían dinero las empresas FOPECA, SANRIB, EQUITESA, SK, AZUL E HIDALGO & HIDALGO, que para ello se contactaría conmigo el señor Manuel Fontana de FOPECA, Bolívar Sánchez de SANRIB,  Pedro Verduga de EQUITESA, Mateo Choi de SK, Alberto Hidalgo de Hidalgo & Hidalgo y William Phillips de AZUL.
PROCESADO: RAMIRO GALARZA

TESTIMONIO RENDIDO POR PARTE DE MARCO AURELIO PAZMIÑO, PERITO.
1.- Además del reporte dentro de la columna dice voluntario, ofrecido, entregado en efectivo, entregado en facturas, por recaudar efectivo, por recaudar facturas, cierto nombres de empresas Alberto Hidalgo Hidalgo, Manuel Fontana, Marcelo Aldoiza, Aldoiza Crespo, Ramiro Galarza, Edgar Salas Consermin, Teodoro Calle, Técnica General de Construcciones S.A; existen ciertas observaciones que hacen referencia, en efecto ofreció 2 millones uno a MD y otro a WS, desde el inicio no demostró interés de cumplimiento, no contestaba las llamadas, en reiteradas ocasiones se han negado a recibir facturas, el 17 de marzo del 2014 me comunicó que no tiene liquidez, al momento están pendientes 2 facturas emitidas. En uno que dice códigos, hace referencia a ciertas nomenclaturas y cifras con nombres V1 Hidalgo, V2 Fontana Fopeca, V3 Marcelo Ardoiza, V4 Ramiro Galarza y Edgar Salsa Consermin, v8 que es Francisco Suarez. tenemos una hoja de cálculo que dice ingresos y egresos con la determinación por columnas de montos, fechas y códigos, hace referencia de 16-06 de 2014 un valor de 6’370.199,66 dólares}
2.- Igual un reporte de tema de fechas devolutivas 27-01-2014, hacía referencia al 03-12-2014, igual un reporte de 01-14-2014 en la misma estructura, reporte 09-01-2014, calculo lista JG descripción de Odebrecht 2M SK, 1.5M, CWME Jorge Alvear 1M, lista WS, lista MD, lista de cantantes de María D 0999815443 Alberto hidalgo se refiero un palo, fontana Fopeca se refirió medio palo, 0994661007 está fuera del país llega el 09 de noviembre, Marcelo Ardoiza 0999531765 asegura un palito llámalo cuando gustes dispuesto, Ramiro Galarza Consermin 0992210243, 600 mil aunque Galarza le estoy presionando por 200 mil más cuando le pague liquidación vía Balbaneda Pallatanga; hoja de cálculo reporte tenemos que establecen líderes, coordinadores ciertas nomenclaturas JG L1, MD L2, WS L3 coordinadores MC1, PMC3.
3.- igualmente V2 ahí aparece el nombre Manuel Fontana V3, Marcelo Ardoiza V4, Ramiro Galarza V5, Pedro Verduga V6, Luis Valero V7, Odebrecht V8, SK V9, CWNE José Alvear V10, Tommy V12, Blue V13, Rafael Córdova V14, Cai Ronguo V15, CNPC V16 todos adicionalmente tiene registrados ciertos comentarios o notas validados acá y hacen gerencia al mismo usuario Consermin, Ramiro Galarza y Edgar Salas Consermin, usuario Consorcio Valero y Semaica, usuario Odebrecht, Usuario SK, Usuario José Alvear, Usuario Bolívar Sánchez, Usuario Tommy Topic, usuario Blue, no es habilitado la conducta que estaba como oculta, se puede visualizar los nombres

4.- P.- ¿Informe el contenido del reporte 17-03-2014? R.- El contenido es el siguiente y dice: voluntario, ofrecido, observaciones, entregado en efectivo, entregado en facturas, por recaudar en efectivo y por recaudar en facturas. La primera columna dice Alberto Hidalgo, Hidalgo & Hidalgo el monto ofrecido 2 millones, observaciones ofreció 2 millones uno a MD y otro a WS, desde el inicio no demostró interés de cumplimiento, no contestaba las llamadas en reiteradas ocasiones, se han negado a recibir las facturas y el 17 de marzo del 2014 me comunico que no tiene liquidez, al momento están pendientes dos facturas ya emitidas, total entregado en efectivo 0,0, total entregad en facturas 361.565.12, total recaudado en efectivo 0, total recaudado en facturas 1’638.434.88. La siguiente es Manuel Fontana Popeca, 400 mil, ofreció a MD 400 mil, pero dijo que puede cumplir con 300 mil, de los cuales 60 mil en efectivo cumplido y 240 mil en cruce de facturas cumpliendo, entregado en efectivo 60 mil, entregado en facturas 230.956.97, total recaudado en efectivo 0,0, total recaudado en facturas 9043.03. Siguiente, Marcelo Ardoiza, Ardoiza y Crespo 1 millones, cumplido 981 mil en efectivo, entregado en efectivo 980 mil, entregado en facturas 0,0, por recaudar en efectivo 20 mil, por recaudar en facturas 0. Ramiro Galarza y Edgar Salas Consermin 300 mil, miércoles 13 de 2013 ofreció que el lunes 18 de noviembre de 2013 entregaría 100 mil, pero no cumplió, sigo insistiendo en cruce de facturas ofreció 200 mil cumpliendo, entregado en efectivo 0,0, entregado en facturas 180 mil, por recaudar en efectivo 100 mil, por recaudar en facturas 1014.40. Teodoro Calles, técnica General de Construcciones S.A 300 mil, 30 mil liquido cumplido, 270 mil cruces de facturas cumpliendo, 30 mil entregado en efectivo y 266,261.20 entregado en factura, por recaudar efectivo 0, por recaudar facturas 1738.80, total por recaudar 1 millón 70 mil, entregado en facturas 1’057.168.89, por recaudar en efectivo 120 mil, por recaudar en facturas 1’652,831.11 09-04-2014, ese es el contendió de todo el archivo

5.- Interrogatorio realizado por arte del abogado José Molina.
 
P.- ¿Puede dar lectura a lo que consta de su informe a fs. 53723 referente a la letra B4 respecto a Edgar Salas y Ramiro Galarza? R.- Voluntario Ramiro Galarza y Edgar Salas Consermin, ofrecido 300mil, observaciones miércoles 13 de noviembre del 2013, ofreció que el lunes 18 de noviembre del 2013 entregaría 100 mil, pero no cumplió sigo entiendo de cruce de facturas ofreció 200 mil, cumpliendo; entrad s y retiro 0, entregado en facturas 198.385.60; por recaudar efectiva 100mil, por recaudar en factura 1614.40.

PROCESADO: RAFAEL LEONARDO CORDOVA CARVAJAL (EMPRESA METCO)

TESTIGO CRISTHIAN GUSTAVO ZURITA RON.- PERIODISTA
INTERROGATORIO DE LA FISCAL 

1.- P. ¿puede informar entonces que otros nombres de empresa aparece públicadas en su trabajo? R. deme 1 minuto estoy tratando de verificar, aquí tenemos la  primera lista publicada en el primer  reportaje del 3 de mayo MERCANTIL TÉCNICA CORDOVA COMPAÑIA LIMITADA, FOPECA CONSTRUCTORA NACIONAL,CONSERMIN, SEMAICA, EQUITESA, CONSTRUCTORA DEL PACIFICO, HIDALGO & HIDALGO SINOHIDRO,TELCONET   POTRIS  Y MOUSE HIBERICA COMPAÑÍA LIMITADA entre otras 

TESTIGO JEAN PIERRE MICHELET, ADMINISTRADOR DE EMPRESAS
INTERROGATORIO DE LA FISCAL 

1.- P. usted en este caso fue requerida por fiscalía alguna información. R. si me pidieron sobre un trabajo comercial de televisión que hicimos. 
2.- P a que trabajo se refiere. R. es un comercial de televisión que realizamos en el 2014 no recuerdo de que se trataba el comercial pero fue solicitado por la empresa de publicidad uma creativa licitamos el comercial produjimos entregamos el comercial y después nos dieron instrucciones para que nos pagara una empresa cuyo nombre no recuerdo mercantil técnica cordova que es la empresa que nos cancelo este proyecto

3.- P. quien le pago. R. en este caso nos pago la empresa que dije el nombre mercantil técnica cordova fueron las instrucciones que nos dieron en ese momento de quien nos cancelaba por ese trabajo

TESTIGO ALONSO ERNESTO GUERRERO ULLAURI.- EMPRESARIO Y MUSICO
INTERROGATORIO DE LA FISCAL 

1.- P. usted rindió una versión en fiscalía. R. si el 30 de julio. P. que hechos motivaron esta versión. R. el averiguar acerca de facturas que se suponía tenia fiscalía que había prestado yo servicios a algunas empresas. P. a que facturas se refiere. R. algunas facturas de algunas empresas. P. de que empresas. R. como persona particular esta solicitud de facturas se me hizo después de la declaración, la declaración fue el 17 de julio y las facturas me pidieron el 30 de julio: Constructora del pacifico, constructora del pacifico, técnica general del construcciones, constructora nacional, esto es referente a ecosonido y referente a Ernesto Guerrero: construcciones y servicios de minería, fopeca, hidalgo hidalgo, técnica cordova y cater premier. P. usted fue proveedor de estas empresas. R. si en algunos casos.
TESTIGO EFRAIN GABRIEL MACIAS VILLALTA .- PUBLICISTA
1.- P. usted rindió una versión en la fiscalía. R. si. P. sobre que hechos informo. R. se me requirió mi declaración sobre unas facturas emitidas a la empresa mercantil técnica cordova. 
2.- P. en que circunstancias emitio estas facturas. R. a nosotros nos habían contactado desde Quito la agencia uma creativa para desarrollar unos trabajos de fotografía en la ciudad de Guayaquil los cuales tenían como objetivo sacar fotografías de gente que circulaba en las calles haciendo el signo de victoria con sus manos y nosotros efectuamos ese trabajo y lo entregamos en la ciudad de Quito y de ahí facturamos mas o menos en el mes de abril, este trabajo se nos pidio en enero, se facturo en abril y se nos pago en mayo. 
3.- P. quien le solicito que se emita la factura. R. uma creativa la señorita Paola Perez nos había solicitado que facturemos el 21 de abril a nombre de mercantil técnica Cordova. 
4.- P. usted presto el servicio para la compañía técnica Cordova. R. no el servicio lo realizamos se nos había informado que era para una foto de una campaña política de Alianza País. P. usted entregó documentación a fiscalía. R. si. 
5.- P. recuerda el numero de factura que entrego a mercantil técnica Cordova. R. 341. P. el monto. R. USD 955,36. 
6.- P. recuerda la fecha. R. la factura el 1 de abril de 2014. 
7.- P. la descripción. R. creo que esta puesta por servicios publicitarios. Fiscal pone a la vista el documento para que reconozca el testigo y poder introducirlo luego como prueba. P. es esa la documentación remitida a fiscalía. R. si exacto. 
8.- P. como se realizo el pago. R. hicieron una transferencia bancaria. 
9.- P. recuerda desde que cuenta o a que empresa pertenecia la cuenta de esa transferencia. R. la verdad en los documentos no llega quien efectivamente realiza la transferencia pero nos llego el valor que se suponía debía ser pagado por ellos.

TESTIGO EDMUNDO BELISARIO TORRES PEÑA .- PUBLICISTA

1.- Al terminar las campañas teníamos obviamente que presentar todos los soportes de pautajes, teníamos que hacer obviamente el cobro y nos indicaban a que compañía teníamos que cobrar. P. en este caso por la información que entrego a fiscalía que compañías les pagaron. R. de lo que me acuerdo fopeca, equitesa, esecan, azul y metco. P. recuerda usted los montos que le cancelo cada una de estas empresas mencionadas. R. no pero las facturas con sus respectivas retenciones fueron remitidas a fiscalía.

2.- Al terminar las campañas teníamos obviamente que presentar todos los soportes de pautajes, teníamos que hacer obviamente el cobro y nos indicaban a que compañía teníamos que cobrar. P. en este caso por la información que entrego a fiscalía que compañías les pagaron. R. de lo que me acuerdo fopeca, equitesa, esecan, azul y metco. P. recuerda usted los montos que le cancelo cada una de estas empresas mencionadas. R. no pero las facturas con sus respectivas retenciones fueron remitidas a fiscalía.

3.- Fiscal pregunta: adicionalmente a las facturas que usted entregó y que tienen relación con metco, SK y azul, usted informo que también fue cancelado por los servicios de fopeca si se le pone a la vista usted puede reconocer las facturas que entregó por este servicio. R. por supuesto. P. pertenece a usted. R. correcto. P. en la misma línea ha referido que equitesa le realizó un pago usted emitio una factura a cambio de este pago. R. si. P. puede reconocer si la que se le pone a la vista es la emitida por usted. R. si correcto. 

4.- Doctor Gonzalo Silva pregunta como contrainterrogatorio: usted recibió de metco por asesoría publicitaria un monto verdad. R. correcto. P. suscribió un comprobante de retención. R. correcto. P. el dinero que usted recibió reintegro algún funcionario publico por trabajo publicitario. R. no. 

TESTIGO EDMUNDO BELISARIO TORRES PEÑA .- GERENTE GENERAL DE COMPUVISION S.A.
INTERROGATORIO DE LA FISCAL 

1.- P. usted rindió una versión en fiscalía. R. así es. 

2.- P. que informo usted en su versión. R. nosotros en el mes de diciembre de 2013 trabajabamos para la gobernación del Guayas, en la gobernación del Guayas nos pidieron equipos de alquiler para eventos que se iban a dar en enero de 2014, desde el 7 al 20 de enero específicamente, eran 14 eventos. Nos pidieron una cotización para esos eventos y realizamos 14 eventos en el 2014. 

3.- P. recuerda usted que eventos se iban a realizar durante esos 14 días. R. era para la campaña política de la lista 35. 

4.- P. una vez que usted revisión esta cotización que paso. R. nos firmaron para realizar los eventos y emitimos las facturas pero no las emitimos en ese momento a nombre de la gobernación sino a la compañia metco, hicimos tres facturas si mal no recuerdo de 58000, 83400 y 7000 USD que eran de los 14 eventos que se iban a dar. Nosotros entregamos las facturas a la gobernación y como trabajamos con pagos anticipados nos dijeron que el cheque debíamos retirar del puerto marítimo que tenían una oficina en metco. Nos acercamos, retiramos el cheque, se lo deposito en una cuenta corriente de la empresa compuvision, apenas se hicieron efectivos los pagos se hicieron los eventos en enero. 
5.- P. el cheque a quien pertenecia. R. a la compañía metco.
DOCTOR GONZALO SILVA PARA EL CONTRAINTERROGATORIO: 

1.- la factura 013219, 013211 y 013216 fueron canceladas o no por metco. R. un cheque nos entregaron por el valor de USD 130000 que fueron acreditadas en la cuenta corriente de nuestra empresa, todas las facturas que fueron enviadas a metco y las retenciones fueron declaradas incluso. 

2.- P. implica que su empresa cumplio con el producto o contrato que prepararon. R. claro se realizaron 14 eventos. 

3.- P. para el pago de las facturas la empresa metco se le retuvo o se extendio los comprobantes de retención. R. claro nos  hicieron retenciones por las facturas que les dimos. 

4.- P. los valores que la empresa recibió y de la cual usted es gerente general entrego algún monto a algún funcionario publico. R. no. 

PROCESADO: TEODORO FERNANDO CALLE ENRIQUEZ (EMPRESA TÉCNICA GENERAL DE CONSTRUCCIONES)

TESTIMONIO RENDIDO POR PARTE DE MARCO AURELIO PAZMIÑO, PERITO.
Respecto a esta investigación desarrolle tres análisis forenses de un oficio técnico, por el contenido que contiene cada uno de estos análisis, solicita en base a los resultados que se obtuvo del análisis y determinar por cual informe pericial es por el que debe empezar a describir

1.- Además del reporte dentro de la columna dice voluntario, ofrecido, entregado en efectivo, entregado en facturas, por recaudar efectivo, por recaudar facturas, cierto nombres de empresas Alberto Hidalgo Hidalgo, Manuel Fontana, Marcelo Aldoiza, Aldoiza Crespo, Ramiro Galarza, Edgar Salas Consermin, Teodoro Calle, Técnica General de Construcciones S.A; existen ciertas observaciones que hacen referencia, en efecto ofreció 2 millones uno a MD y otro a WS

Interrogatorio realizado por parte de Fiscalía General del Estado, Doctora Diana Salazar Méndez.
 
1.- P.- ¿Informe el contenido del reporte 17-03-2014? R.- El contenido es el siguiente y dice: ….. por recaudar en facturas 1014.40. Teodoro Calles, técnica General de Construcciones S.A 300 mil, 30 mil liquido cumplido, 270 mil cruces de facturas cumpliendo, 30 mil entregado en efectivo y 266,261.20 entregado en factura, por recaudar efectivo 0, por recaudar facturas 1738.80, total por recaudar 1 millón 70 mil, entregado en facturas 1’057.168.89, por recaudar en efectivo 120 mil, por recaudar en facturas 1’652,831.11 09-04-2014, ese es el contendió de todo el archivo

PROCESADO: PEDRO VICENTE VERDUGA CEVALLOS (EMPRESA EQUITESA)

1.- Informe Técnico Pericial Documentológico Nro. SNMLCF-LCCF-Z9-DOC-2019-0511-PER, de fecha 31 de mayo de 2019, realizado por el Cptn. Oscar Xavier Cifuentes Escobar, relacionado con el reconocimiento y peritaje documentológico de todas las evidencias que constan dentro de la cadena de custodia N° 2442-19, que en lo principal por ser pertinente y conducente se extrae. Que constan manuscritos, determinándose como autora de los mismos a Pamela María Martínez. Entre los principales textos por ser pertinentes conducentes, se extrae la siguiente información:

VP dispone recibir sobre del ingeniero Pedro Verduga y entregar de inmediato a María de los Ángeles Duarte, esto en Guayaquil: 

TESTIMONIO DE PAMELA MARÍA MARTÍNEZ LOAYZA

1. Días después recibo la instrucción del ingeniero Jorge Glas, que era la persona que el Presidente Correa había delegado para el tema de los registros de la información, quien me dice que además de la empresa Odebrecht me entregarían dinero las empresas FOPECA, SANRIB, EQUITESA, SK, AZUL E HIDALGO & HIDALGO, que para ello se contactaría conmigo el señor Manuel Fontana de FOPECA, Bolívar Sánchez de SANRIB,  Pedro Verduga de EQUITESA, Mateo Choi de SK, Alberto Hidalgo de Hidalgo & Hidalgo y William Phillips de AZUL.
2. Aproximadamente los valores entregados al doctor Alexis Mera por intermedio de su asesor Pedro Espinoza fueron doscientos mil dólares; a la abogada Viviana Bonilla por intermedio de sus delegados que fueron el señor Gustavo Bucaram y el abogado Christian Viteri, aproximadamente trescientos mil dólares. Estas dos primeras personas antes mencionadas el doctor Mera y Viviana Bonilla esos sobres de dinero provenían de Odebrecht y a la arquitecta María Duarte los sobres provenían de EQUITESA y Odebrecht; y, fueron entregados a la persona que ella me indicó que era su delegado el señor Yamil Massuh, también aproximadamente 300 mil dólares
TESTIMONIO RENDIDO POR PARTE DE MARCO AURELIO PAZMIÑO, PERITO.
1. El resultado de este análisis forense, fue la generación conforme dentro de lo que requería el objeto pericial, de las imágenes forenses de los diferentes equipos obteniendo como resultado 13 imágenes forenses de los dispositivos que fueron sometidos análisis pericial. El anexo número 6, comentarios no visibles, guarda casi la misma estructura con las hojas de cálculo y libro de Excel pero se pueden apreciar otros textos, por ejemplo esta celda no se puede visualizar dentro del reporte solo hacía referencia a códigos, habilitaba la opción mostrar todas las columnas y se puede ver nombres, tenemos:….. Pedro Verduga V6
TESTIMONIO DEL SEÑOR PEDRO JOSE ESPINOZA ANDRADE.- ABOGADO
1. El 1 de enero del año 2012 ingrese a prestar servicios en comisión de servicios en la Secretaria Nacional Jurídica de la Presidencia de la República con el cargo de asesor 2 bajo el mando directo del doctor Alexis Mera Giler, pero era funcionario de carrera de la Fiscalía Provincial de Pichincha y se me dio la oportunidad, presenté mi curriculum y se me acepto para ir a trabajar alla y acepte y fui a trabajar desde el año 2012 hasta el 2017
2. Abogada Gabriela Moreira defensa de Pedro Verduga pregunta: facturo usted el 9 de enero de 2013 a la empresa equitesa equipos y terrenos si o no. R. no no consta la factura. P. a que empresa facturo usted con la factura 506 correspondiente a enero de 2013. R. no tengo esa información ni me han solicitado de fiscalía esa factura no esta en la lista. 

Interrogatorio de la  señora Fiscal General del Estado al señor José Conceicao Santos
1. P: USTED HA INDICADO QUE SE HA ENTREGADO DINERO EN EFECTIVO EN SOBRES SELLADOS, ¿CÓMO OBTENÍA ODEBRECHT ESTE DINERO EN EFECTIVO?  Los recursos de dinero en efectivo provenían del sector de operaciones estructurales de Odebrecht, que entregaba y hacia pagos a al empres Columbia Management que era de propiedad del señor Edgar Arias y que movía esos recursos a los demás (interviene la doctora Daniella Camacho señalando: “no le entiendo señor Conceicao”). Los recursos, los dineros que eran recibidos por nosotros en Ecuador, para los pagos de las coimas en efectivo, fueron enviados por el sector de operaciones estructurales de Odebrecht, a la empresa Columbia Management que era de propiedad del señor Edgar Aria, esa empresa recibía los recursos en cuentas offshore y el señor Arias enviaba a Ecuador y entregaba a nosotros el dinero a través de le empresa DIACELEC; también hicimos algunos pagos a través de la empresa EQUITESA.

TESTIGO CRISTHIAN GUSTAVO ZURITA RON.-  PERIODISTA

FISCAL
1.- P. ¿puede informar entonces que otros nombres de empresa aparece públicadas en su trabajo? R. deme 1 minuto estoy tratando de verificar, aquí tenemos la  primera lista publicada en el primer  reportaje del 3 de mayo MERCANTIL TÉCNICA CORDOVA COMPAÑIA LIMITADA, FOPECA CONSTRUCTORA NACIONAL,CONSERMIN, SEMAICA, EQUITESA, CONSTRUCTORA DEL PACIFICO, HIDALGO & HIDALGO SINOHIDRO,TELCONET   POTRIS  Y MOUSE HIBERICA COMPAÑÍA LIMITADA entre otras 

TESTIMONIO RENDIDO POR PARTE DE CHRISTIAN GUSTAVO ZURITA RON.- PERIODISTA
1.- P.- ¿Qué otros nombres de empresas aparecen publicados en su trabajo periodístico? R.- Aquí tenemos la primera lista publicada en el reportaje de 03 de mayo; Mercantil Técnica Córdova Compañía Limitada, Fopeca, Constructora Nacional, Consermin, Semaica, Equitesa, Constructora del Pacifico, Hidalgo & Hidalgo, Sinohydro, entre otras.

TESTIMONIO RENDIDO POR PARTE DEL CAPITAN MARCO AURELIO PAZMIÑO, PERITO
1.- El siguiente archivo es uno recuperado, tiene las secuencias 103 karder, está constituido por 26 hojas de cálculo, fue credo por la usuaria Laura Terán, fecha de creación 28 de febrero del 2011, la hora 16:34:12, zona horaria UTC-5, último creador Terán L, consta en el anexo número 3 y tiene 57 folios, el tamaño del archivo es 152 K y está en un espacio no asignado del disco duro porque es un archivo recuperado y tiene código hash. El contenido de este anexo es el siguiente; tiene las hojas de cálculo individualizados como perla, facturas, códigos, registro de ingreso y egresos, reporte 03-02-2014, reporte 27-01-2014, reporte 18-01-2014, reporte 14-01-2014, reporte 09-01-2014, reporte 06-01-2014, reporte 02-01-2014, reporte 02-01-2014, reporte 12-12-2013, lista JG, lista WS, Lista MD, reporte, datos, RUC, reporte 04-12-2013, reporte 02-12-2013, facturas 12-12, hoja 1, hoja 2 hoja 3, hoja 4. En la hoja de cálculos de ingresos y egresos existen montos, dentro de la hoja facturas establecen ciertos nombres, dentro de las columnas dicen facturas, nombre, fecha descripción las descripción de Fopeca, numero de facturas, nombre, fecha, descripción y fondo; Equitesa nombre, fecha, descripción y fondo
2.- El último reporte 04-12-2013, reporte 02-12-2013, reporte de facturas Fopeca facturado por facturar, reporte Equitesa, Consorcio Valero, Semaica, Consermin, total de facturas y disponible en factura, el último archivo es una hoja de cálculo

3.- Archivo verde final, fue creado por Laura Terán el 28 de febrero del 2011 a las 16h34 con 12, último autor Laura Terán, consta en el anexo no. 11, tiene 98 folios, tamaño tiene 211,6k, contenido de archivo es el siguiente; egresos AP, factura AP, reportes 25-08-2015, reporte 06-06-2014, reporte 17-03-2014, perla, facturas, códigos, registro de ingresos y egresos, reporte 03-02-2014, reporte 27-01-2014, reporte 18-01-2014, reporte, 14-01-2014, reporte 09-01-2014, reporte 06-01-2014, reporte 02-01-2014. Reporte 12-12-2013, lista JG, lista MD, reporte datos RUC, reporte 02-12-2013, hoja 2 consolidados, hoja 3 efectivo SK ese es el contenido del archivo. Aquí tenemos un acuerdo 24’250.000 Hidalgo Hidalgo en 1800, SK 89,600, DGC 84737.20, total cruce de facturas hasta la fecha 365.187,20, total de efectivo entregado 1’200.000 diferencia acuerdo por efectivo 250.000, total 584.512.80, total entrega a prefectura de pichincha 200.000, total para facturar 384.212,80, empresas para facturar Suarez Salas Constructores S.A 200.000; Tenido General de construcciones 89.600, Hidalgo hidalgo 64.4000, SK 34.812.80, información entregada al señor Rolando Carrera 12-02-2014, efectivo SK facturas no. 3364, cheque SK No. 006075, 145.642.25, verde 102.406.90, 16-06-2014. Además, 1’648.644.88 Hidalgo & Hidalgo, 9043 Fopeca, 96955.85 Equitesa, 3080.96 Semaica, 368.598.80 SK,

Interrogatorio realizado por parte de Fiscalía General del Estado, Doctora Diana Salazar Méndez.
1.- P.- ¿Qué detalle de egresos contiene este archivo en la parte donde inicia Tamacon primera factura? R.- Estado de impuestos primera factura 10-03-2013, 26,500 BAE; Fabricio Espinoza servicios musicales, celebración de cumpleaños del SP 11-04-2013, 5mil, código SP. Segunda entrega del pago 22% y 0,60, pago de impuesto por cruce de facturas 22-04-2013, 16.500,60 código BAE; Paulina Proaño, saldo de presunto presupuesto aprobado establecido por la campaña electoral 14-05-2013, 111,330,00 código BAE; Mancoice Villalba, pago cantante en el cumpleaños de Eco. Ricardo Patiño autorizado SP, 15-05-2013, 2000,00 SP; JR distribuciones segunda factura, pago de impuestos por cruce de facturas 21-05-2013, 16.500,00 código BAE; Paulina Proaño saldo de presupuesto aprobado establecido para la campaña electoral 21-05-2013, 42.565.42 BAE; Paulina Proaño asumido en efectivo por cruce de facturas No. 830 13 de mayo del 2013 a cargo de Coni Tora Tecnasur a favor del Dr. Guido Arcos 21-05-2013, 1810,00 código BAE; Paulina Proaño préstamo para la movilización de simpatizantes para evento 24-05-03 a ser pagado el 27 de mayo del 2013, 21-05-2013, 900,00 código BAE; SK cruce de facturas Tamacon campañita Ltda., IVA, impuesto, etc., Pago de impuestos por cruce de facturas 02-06-2013, 124.052,55 código BAE; Paulina Proaño efectivo pagado por facturas a Sanrib $94,417,60 menos IVA, 06-02-2013, 84.301.43 código BAE; Paulina Proaño pautaje de TV en agradecimiento por apoyo a la campaña electoral 28-06-2013, 150.000 código BAE;  Paulina Proaño, saldo por cruce de facturas SK $119.807,13, primer pago 28-06-2013, 60 mil, código BAE; Paulina Proaño cruce de facturas emitidas a SK por $119.807,13 valor que ha sido descontado el IVA, segundo y último pago 15-08-2013, 59807,13 BAE; Rolando Carrera cruce de facturas emitido por Semaica por $39.520, por $20.000, a esta valores descontados el IVA 11-09-2013, 53.142,85 código BAE; Rolando Carrera Cruce de facturas de Guerrero Ullauri Alonso Ernesto emitido a Equitesa por $110.890,67, descontado el IVA 17-09-2013, 99.009,13 código BAE;

 
Fiscalía: solicita que se llame al señor MARIO XAVIER VENAVENTE CANDO. 
1.- P. en el mes de agosto de 2019 usted rindió versión en fiscalía. R. es correcto. 
2.- P. Cual fue el motivo de su comparecencia. R. fuimos requeridos por fiscalía para que enviaramos las facturas de equitesa a quien nosotros le habíamos entregado un servicio de medios publicitarios. 
3.- P.  Que tipo de servicio. R. Es importante que se entienda el giro del negocio, somos una agencia de comunicación que tenemos tres tipos de servicios, que los voy a tipificar de esa forma, son muchos más pero los voy a tratar de resumir. Tenemos el servicio de creatividad que se hace todo lo referente al contenido publicitario, otra área del negocio es todo lo que se refiere a medios hacemos la investigación la colocación, el pautaje el monitoreo y administración de las pautas publicitarias tanto de publicidad on line como off line, y hay un tercer rubro del negocio que es la combinación de ambas osea hacemos creatividad y medios, en  el caso del servicio que se le brindo a equitesa fue por el servicio exclusivamente de medios no hicimos la creatividad recibimos el material y aplicamos todas nuestras herramientas para colocarlos en los medios publicitarios por lo cual hicimos los pagos y luego equitesa nos pago el servicio. 
4.- P. Quien le solicito el servicio. R. Fue solicitado por la secretaria nacional de administración publica ellos movieron el servicio para tres productos dos referidos a yasuni a la no explotación del petróleo y el otro un manifiesto. Teniamos tres materiales, comercial de radio, un inserto en prensa y un aviso de prensa que es el manifiesto nosotros elaboramos todas las recomendaciones de medios la propuesta de inversión se aprobó y se ordenó, esa es mas o menos la cronología cuando se produce la colocación las 27 radios reciben nuestra orden de ejecución se transmiten los comerciales, vamos a la prensa a quienes se paga por adelantado y de esa forma realizamos el trabajo. 
5.- P. usted ha indicado que la secretaria nacional de la administración publica es quien le solicito por el servicio. Como se le pago por el servicio. R. La snap nos informo que esos servicios iban a ser pagados por equitesa. 
6.- P. Conoce que es equitesa. R. Nosotros no sabíamos que era hasta que lo validamos en nuestro registro de clientes y proveedores, vimos que era una constructora que no tenía ninguna objeción de acuerdo a nuestra valoración en ese momento y procedimos a facturar a equitesa que nos pago con tres cheques del banco Bolivariano, información que habíamos mandado a fiscalía por los servicios prestados. 
7.- P. Cuál fue el valor de estos servicios. R. Tres facturas que sumaban alrededor de USD 240000. 
8.- P. Por cuanto tiempo fue este servicio. R. Fue por tres servicios que duro un mes, entre el 15 de marzo al 15 de abril mas o menos. 
9.- P. Un mes de campaña publicitaria del gobierno. R. si un mes. P. En que año fue este trabajo. R. 2014. P. Usted entrego alguna documentacion a fiscalía. R. Si hemos entregado todas las facturas de todos los medios porque pagamos a los medios que hicieron posible la colocación, entregamos todas  las facturas de los medios, los respaldos de los pagos que ha hecho macan, enviado las facturas de equitesa y los cheques a su vez que nos pago equitesa. 
10.- P. Si se le pone a la vista usted puede reconocer esta documentación. R. si claro. P. informe al tribunal si corresponde a la que remitió a fiscalía. R. Si es correcto yo lo mande y es mi firma son los documentos, esta la solicitud de fiscalía y esta nuestra respuesta.

Se pone en conocimiento de las partes para contradicción.

Interrogatorio de Doctor Ocaña: 
1.- usted ha indicado que ha cobrado tres cheques en razón de los servicios prestados es cierto. R. Correcto. 
2.- P. Ese dinero que usted cobro fue para beneficio de su empresa. R. Si nosotros pagamos a los medios y es lo que hemos enviado a fiscalía.

Interrogatorio de Doctor Alembert Vera: 
1.- para el contrato que usted recibió pagó usted a alguien algun dinero. R. no entregue ningún dinero a ningún funcionario publico.

Interrogatorio de Doctora Moreira: 
1.- usted ha indicado que por el servicio prestado ha facturado a equitesa. R. Correcto. 2.- P. Por ese servicio prestado equitesa pago con tres cheques del banco Bolivariano. R. Correcto. 
3.- P. Tomo contacto usted con alguna persona de la empresa equitesa. R. No. P. Conoce usted al representante legal de la empresa equitesa. R. no. 

FISCAL: QUE SE RECEPTE EL TESTIMONIO DEL SEÑOR EDMUNDO BELISARIO TORRES PEÑA
1.- Al terminar las campañas teníamos obviamente que presentar todos los soportes de pautajes, teníamos que hacer obviamente el cobro y nos indicaban a que compañía teníamos que cobrar. P. en este caso por la información que entrego a fiscalía que compañías les pagaron. R. de lo que me acuerdo fopeca, equitesa, esecan, azul y metco. P. recuerda usted los montos que le cancelo cada una de estas empresas mencionadas. R. no pero las facturas con sus respectivas retenciones fueron remitidas a fiscalía. P. si se le ponen a la vista usted podría reconocer estas facturas. R. por supuesto.

2.- Fiscal pregunta: adicionalmente a las facturas que usted entregó y que tienen relación con metco, SK y azul, usted informo que también fue cancelado por los servicios de fopeca si se le pone a la vista usted puede reconocer las facturas que entregó por este servicio. R. por supuesto. P. pertenece a usted. R. correcto. P. en la misma línea ha referido que equitesa le realizó un pago usted emitio una factura a cambio de este pago. R. si. P. puede reconocer si la que se le pone a la vista es la emitida por usted. R. si correcto. 

3.- Procuraduría hace el examen directo: cual fue el mecanismo de pago utilizado por la empresa suley para pagarle por sus servicios. R. en cheque, todo pago fue admitido en cheque. P. y por la empresa equitesa como recibió el pago. R. en cheque

Abogada Gabriela Moreira pregunta:
1.- P. quien le dispuso que facturara a equitesa. R. la Subsecretaria de Comunicación. 

2.- P. quien retiro el pago de equitesa. R. puso haber sido un mensajero de la oficina o pude haber sido yo mismo, no recuerdo. 

Interrogatorio realizado por parte de la abogada Moreira.
P.- ¿Equitesa fue subcontratista de la empresa Odebrecht?

R.- De acuerdo a la tabla que está ahí sí.

P.- ¿Qué tipo de contrato se efectuó con la empresa Equitesa?

R.- El servicio prestado por la empresa Equitesa a Odebrecht es suministro de materiales subtipo clase 3 y 1, desde la vía rio blanco 2 hasta la vía en construcción proyecto Manduriacu.

P.- ¿Presto este servicio la empresa Equitesa?

R.- Presto efectivamente.

P.- ¿Ingreso la documentación de respaldo de este subcontrato de la empresa Equitesa al expediente de la Fiscalía?

R.- Solo esta información que consta en la tabla es lo que ha sido ingresado a la Fiscalía para responder la pregunta específica que Fiscalía hizo, monto, alcance de contrato, fecha de inicio, fecha de terminación y monto total.

TESTIMONIO RENDIDO POR PARTE DE LA PERITO TNTE. JOHANA BAUTISTA.
Johana Alexandra Bautista Arias, CC.1716203326, estado civil casada, domiciliada en Quito, de profesión en Contabilidad y auditoría.

1.- Como antecedentes, tenemos que de 15-03-2019 a fecha 19 de agosto del 2019 fue asignada como perito financiera dentro de este caso para realizar el informe pericial con dos objetivos; el primero, es el análisis comparativo y la determinación de montos de la información relacionada a facturas contante en los archivos verde final y victoria Andrade 2 contenidos mediante informe de materialización constante en el expediente, con las facturas que respaldos proporcionados por los cliente si proveedores relacionados al caso y con la información proporcionado por el SRI comprendido entre el año 2012 a 2016. Y el segundo objetivo, es verificar la existencia del hecho generador con sus respectivos respaldos. Como antecedentes con fecha de 17 de agosto del 2019 se me indicaron de las personas jurídicas a la cual tendría que hacer el análisis, son las empresas: Azules S.A, Caer Azul S.A, Consermin, Equitesa S.A
2.- Respecto a la empresa Equitesa S.A de acuerdo al archivo verde final y victoria Andrade 2, registra 25 facturas por el valor de 1’273.044.11, de acuerdo a información física constante expediente de facturas notarizadas y certificadas proporcionadas por el cliente y proveedores, 18 facturas por en valor de 841.234.59, y de acuerdo a la información proporcionada por el SRI 14 facturas por el valor de 833.564.78, llegando a concluir que la empresa ha llegado a realizar transacciones por un valor total de 898.304.78 y del cotejamiento de la información que registra en los archivos verde final y victoria Andrade 2 con información de facturas e información del SRI que corresponden a los proveedores Maxi vallas una factura por vallas publicitarias por un valor de 16.800 dólares, Lindao Edwin Javier una factura de afiches publicitaros por 33.600, innova plus una factura por marcos de madera publicitaria de lona para señalización por 39.200 dólares, Yadalco S.A una factura por concepto de lonas y afiches publicitarios 44,800 dólares, leo restaurante una factura por almuerzos, snacks, ejecutivos 12.340 dólares, activa SFCM por mantenimiento de equipos por un valor de 31.360, Vergara Álvarez Jhon una factura por stickers publicitarios por 8064 dólares; una factura por consumo de combustible por el valor de 3mil dólares, un factura por publicidad por 78.400 dólares; Cambiza S.A una factura por asesoría contable por 16.800 dólares; una factura por metros cuadrados de lona para señalización por Guereroport una factura por servicios de corretaje para equipos por 16.800, Pronoclio una factura por concepto de manejo de imagen corporativa por 68.880, Investigaciones y servicios especializados una factura por investigación cualitativa y cuantitativa por un valor de 28.230.19, una factura por producción comercial por 35.840, 3 facturas por servicios publicitarios, pauta, radio, servicios publicitarios y servicio de prensa 266.010.16 dólares, Torres publicidad por concepto de asesoría de comunicación por 124.197.55.

3.- Como conclusión general, de acuerdo a la información constante en el archivo verde final y victoria Andrade 2 registra un valor por 7’537.119.87 dólares esta información, ella verifico y cotejo, proceso con la información que consta en el expediente relacionada a facturas ya sean copias notarizadas o certificadas proporcionadas tanto por los clientes y proveedores y con la información reportada por el SRI a través de las acción transaccional que fue compra a terceros, ventas terceros, se realizó el cotejamiento de lo cual se determina que existe un valor de facturas de 6’793.088.61, que corresponde a las empresas Azuley S.A 164.999.99 dólares, cater Azul S.A 20 mil dólares, Consermin 428.385.60 dólares, Equitesa S.A 898.304.78 dólares

Intervención por parte de la abogada Moreira.
1.- P.- ¿Qué significa el termino compras terceras respecto a la empresa Equitesa? R.- Los contribuyentes tiene la obligación de presentar sus anexos transaccionales esto es a través de comprar propias, compras terceras, ventas terceras, en este caso compras terceros la información que constaba en el expediente se refiere a la información que los proveedores reportaron al SRI con la empresa Equitesa.

2.- P.- ¿Qué significa el termino venta de terceros? R.- De la misma manera, son las ventas que la empresa Equitesa mantuvo con los proveedores mencionados.

3.- P.- ¿Es decir lo que reportó Equitesa al SRI? R.- Exacto.

PROCESADO: ALBERTO JOSE HIDALGO ZAVALA (EMPRESA HIDALGO & HIDALGO)

TESTIMONIO RENDIDO POR PARTE DE LA PERITO TNTE. JOHANA BAUTISTA.
1.- Respecto a la empresa Hidalgo & Hidalgo, de acuerdo al archivo verde final y victoria Andrade 2, existe 17 facturas por 865.750 dólares, en facturas física constante sen  el pendiente remitidas por clientes y proveedores 12 facturas por 765.368.87 y la información remitida por el SRI 11 facturas que suman el valor 532.150 dólares, por lo que se llega a concluir que esta empresa luego del cotejamiento de la información que registra en los archivos verde final y victoria Andrade 2, información proporcionada con los clientes y proveedor, e información remitida  por el SRI ha realizado transacciones por un valor de 765.368.88 dólares, con los siguientes proveedores: Liberto una factura por organización de eventos de integración para personal y sus hijos de 22.400; Tiago Corp. asesoría técnica e implementación en procesos una factura por 33.600, Charlie Alberto Producciones una factura por evento de catering para clientes por 22.400; inmobiliaria una factura por correduría de muebles para exhibición de maquetas por  33.600, cose Adam una factura por material publicitario por el valor 48.720; Carrera Santiago Enrique una factura por concepto de material fotográfico para publicad por 17.264. Pérez Castro Marcelo Javier una factura por concepto de cables, soldadoras, porcelanatos por 11,800. Guerreo Ullauri Alonso Ernesto 2 facturas por concepto de organización y dirección de eventos por 130.480, Andrade Montenegro Bryan Patricio dos facturas por 204.184, vértigo films para la filmación de video institucional por 151.600 dólares.
